

Pengecekan Progres Pembangunan Pos Terpadu di Epicentrum Mall, Polresta Mataram Pastikan Rampung Tepat Waktu

Syafruddin Adi - NTB.JARNAS.CO.ID

Dec 19, 2024 - 15:03



MATARAM, NTB – Menjelang Operasi Lilin Rinjani 2024 yang bertujuan mengamankan perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru), Kasat Reskrim Polresta Mataram bersama Kapolsek Mataram, AKP Mulyadi SH, turun langsung untuk mengecek progres pembangunan Pos Terpadu di area parkir barat Epicentrum Mall, Kamis (19/12/2024).

Pengecekan ini dilakukan untuk memastikan kesiapan pos yang akan digunakan sebagai pusat pengendalian keamanan selama masa operasi. Kapolsek Mataram menegaskan bahwa pembangunan Pos Terpadu harus selesai pada 20 Desember 2024. Seluruh sarana dan prasarana juga harus terpasang dan siap digunakan pada pukul 00.00 WITA tanggal 21 Desember 2024.

“Pos ini harus rampung sesuai jadwal. Kami tidak ingin ada kendala saat Operasi Lilin Rinjani dimulai. Semua harus siap digunakan tepat waktu untuk mendukung pengamanan Nataru,” ujar AKP Mulyadi saat memantau lokasi bersama Kasat Reskrim.



Menurutnya, pengecekan ini penting untuk memastikan segala persiapan berjalan sesuai rencana dan memberikan laporan yang akurat kepada pimpinan. Pos Terpadu ini akan menjadi pusat koordinasi untuk pengamanan di kawasan Epicentrum Mall, yang diperkirakan akan menjadi salah satu lokasi dengan aktivitas masyarakat yang tinggi selama libur Nataru.

“Progres pembangunan harus kami pantau dengan baik agar tidak ada hambatan. Kami memastikan segala kebutuhan teknis terpenuhi sebelum batas waktu yang telah ditentukan,” tegasnya.

Operasi Lilin Rinjani 2024 akan melibatkan personel gabungan dari berbagai satuan untuk mengamankan aktivitas masyarakat selama libur Natal dan Tahun Baru. Kehadiran Pos Terpadu ini diharapkan mampu meningkatkan koordinasi dan respons cepat terhadap situasi yang terjadi di lapangan, terutama di kawasan pusat kota seperti Epicentrum Mall.

Dengan pengecekan yang intensif dan kerja sama yang solid, Polresta Mataram optimistis pengamanan selama Operasi Lilin Rinjani 2024 dapat berjalan aman, tertib, dan lancar.